



Pr: Diaria
 Tirada: 8.891
 Dif: 7.320

Secc: LOCAL Valor: 3.756,13 € Area (cm2): 714,8 Ocupac: 75,79 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 23000

La enseñanza de español comienza a reactivarse con europeos y chinos

Los estudiantes han llegado de forma individual, no en grupos como antes era habitual, y la mayoría para cursos de 10 semanas ■ Se mantiene la incertidumbre sobre el verano

R.D.L. | SALAMANCA

Aunque muy lentamente, la enseñanza de español a estudiantes extranjeros comienza a reactivarse. Más de 80 alumnos están asistiendo este último trimestre a los programas de formación de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, la gran mayoría (64) están matriculados en el curso de español de lengua y cultura, de 10 semanas de duración, y 18 forman parte del Programa Curricular Individualizado.

Son un soplo de aire fresco en la nueva sede de Cursos Internacionales en el antiguo Colegio Mayor de San Bartolomé, aún sin inaugurar, y una de las ventajas de la pandemia es que se están beneficiando de una docencia personalizada.

El perfil es muy distinto del que tenían los alumnos de esta época del año antes de que hubiera covid-19, hay una decena de europeos de Alemania, Francia, Holanda, Italia y también destacan los 33 chinos, todos ellos vacunados. Incluso hay estudiantes de Estados Unidos, de algún país africano y de Japón, se trata en la mayoría de los casos de alumnos que llegaron el pasado año cuando las limitaciones para viajar eran más laxas y que se quedaron en la ciudad, en algún caso iniciaron formación 'online' y ahora se han matriculado en los programas presenciales.

Además, no vienen en grupo, sino que son alumnos que viajan a título individual, "tipo 'Robinson'", comenta el consejero-delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, e insiste: "Son estudiantes que iba a viajar sí o sí", y destaca también que la media de edad es más elevada, 30 años, aproximadamente.

Respecto al verano, Sánchez Llorente reconoce que existe mucha incertidumbre y las previsiones no son muy buenas porque los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de Estados Unidos han situado a Europa en el nivel 4, lo que significa que los americanos, que eran mayoría en época estival, no pueden viajar por turismo. "Seguro que bajaremos a 3 o 2 en junio, pero los grupos no contratan de un día para otro", lamenta el consejero delegado de Cursos Internacionales y no se atreve a hacer una previsión sobre cuántos alumnos habrá en verano. De momento, si tienen fijo un centenar de profesores del Máster en Cultura Española, la mitad de los que tenían antes de la covid, que hicieron "online" la primera parte en 2020 y este año tienen que completarlo presencial, de forma que estarán en Salamanca desde finales de junio a finales de julio ya que este motivo sí esta justificado.



Estudiantes extranjeros de español en una de las aulas de Cursos Internacionales de la Universidad. | GUZÓN

LOS DETALLES

Impulso a la Unidad de I+D+i

El consejero delegado de Cursos Internacionales destaca el importante impulso que ha experimentado la Unidad de I+D+i en estos meses. "Ha crecido de forma espectacular con los cursos 'offline', pasando de tener 15 personas en un curso a más de 170. La pandemia ha favorecido este crecimiento, ya que los profesores han buscado cursos en internet y el sello de Salamanca. También la promoción ha sido muy buena y después de un par de años en el mercado ya son conocidos entre los posibles usuarios.

Buena evolución de la evaluación

Otra de las patas de Cursos Internacionales es la evaluación, un área que ha funcionado también en pandemia, ya que, además, ahora los títulos del SIELE y USAL esPRO tienen supervisión remota, de manera que se pueden hacer tranquilamente desde casa.

Campamentos en Inglés

Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca volverá a ofertar este verano los campamentos en inglés en Pendueles y La Coruña dirigidos a niños, aunque serán en grupos más reducidos. El lunes se abre el plazo de matriculación.

ESTUDIANTES



Lucía
 NAMIBIA
 "Mi padre fue profesor aquí"

Llegó esta semana para estudiar español durante dos meses. "Soy estudiante por herencia", asegura ya que su padre, de Burgos, fue profesor en Cursos.



Randall
 CANADÁ
 "Es una experiencia excelente"

Reside en Salamanca desde hace un año y no tiene fecha de vuelta. Ha ido encadenando cursos 'online' y presenciales y afirma: "Es una experiencia excelente".



Penélope
 CHINA
 "Es el mejor lugar para aprender"

Desde hace un año ha adoptado un nombre español. "Vine para aprender español al mejor lugar", afirma y no lamenta pasar la pandemia lejos de casa.



Erifat
 TURQUÍA
 "He disfrutado pese a la covid"

Hace 6 meses aterrizó en España, su objetivo es conseguir en B2 de español para poder estudiar Medicina. "Pese a las restricciones, he disfrutado", señala.